

## ● 町民の広場

# ぼくの夢・私の夢

### みんなが笑顔になる漫画を



菱田小学校6年  
川越 孝 樹

「まんが家になりたい。」これがぼくの夢です。

ぼくの読むまんがには、おもしろい絵や悲しそうな絵などいろいろな絵が描いてありますが、中でも、ぼくは迫力のある絵が好きで、よく描いています。特に竜をモチーフにした絵をよく描きます。横からの迫力ある竜の絵は得意なので、自分でも気に入った作品が描けます。しかし、正面を向いた竜の絵は苦手です。正面を向いた竜の顔をイメージできず、なかなかうまく描くことができません。また、周りの風景を描くことも苦手です。遠くにある物が、近くにある物より大きくなったり、ゆがんでしまったりします。このようにうまく描けないときは、絵を描くことがちょっとだけいやになります。でも、しばらくすると、またスケッチブックを手に取っています。「やっぱり絵を描くことが好きだな」とぼく自身おもいます。だから、苦手を絵があったとしても、練習して克服しようとする気が出てきます。そして、もつといろいろな絵を描けるようになりたいという気持ち

ちが強くなります。絵が、上手に描けるだけではないまんが家になることはできません。自分の描いたまんがに合ったせりふを考えたり、ストーリーの展開を考えたりしなければなりません。そのためには、文章力や構想力をもっとつづける必要があります。だから、今までよりも本をたくさん読んだり、文章を書く練習をしたりしたいと思います。また、いろいろな体験をすることも大切なことだと思います。なぜなら、その体験がまんがを描くための材料になるからです。

ぼくは、まんがを読みながら、よくハラハラドキドキします。いつの間にか自分が主人公になったような気持ちになり、まんがの世界にどんどん引き込まれてしまいます。そして、読み終わった後には、必ず笑顔になります。今のぼくがそうであるように読んでいる人に笑顔届けられるそんなまんが家になりたいです。

### 私の夢



菱田小学校6年  
中野 瑠

わたしには、お気に入りの洋服があります。その服を着ただけでわたしは、とても気持ちが明る

くなります。そして、どこかに出かけたくなります。わたしをこんな気持ちにさせてくれるこの洋服には、何か魔法がかけられているみたいです。わたしは、この洋服のように着る人を幸せな気分させるような服を作るファッションデザイナーになりたいです。

わたしがファッションデザイナーになろうと思ったきっかけは、テレビの特集です。ある日、わたしが家でテレビを見ていたら、ファッションデザイナーの特集を放送していました。初めは、ただぼんやり見ているだけでしたが、見ているうちにどんどんテレビにくぎ付けになりました。そして、見終わった後、ファッションデザイナーは着る人が似合うようなデザインの服のことをいつも考えていてすごいなと思いました。そして、何よりも誰かの笑顔のために一生けん命働くことに強いあこがれを感じました。

ファッションデザイナーになるためには、専門の学校へ行き装飾やデザインについて一から学ばなければなりません。しかし、今のわたしはファッションについて何も知りません。だから、少しでも勉強しようと図書館にある飾りやデザインの本を読んだり、スケッチブックに服のデザインを描いたりしています。今は、このようなことしかできないけれど、本を読んだり、デザインを描いたりするだけで夢に近づいたような気がしてうれしくなります。

わたしには、夢があります。それは、いつか自分の店を持って、世界中の人たちにわたしがデザインした服を着てもらおうことです。そして、わたしの服で、多くの人を幸せにしたいです。世の中には、たくさんの方がいます。でも、わたしは言葉や文化の壁をこえて人々を幸せにできるファッションデザイナーになりたいです。

## 編集後記

新年明けましておめでとうございます。今年はどうな年にならうかとお思いでしょうか。この一年を振り返ってみますと、本町の重要課題である合併問題も、将来的には推進する方向で協議は継続となっていることを忘れてはならないでしょう。4月宮崎県で発生した口蹄疫は、幸い本県では発生事例は無かったものの、間接的被害は甚大なものがありません。農家個別所得補償制度は、零細農家を守るべく実施されたものの、食料自給率を上げる効果に繋がっていないのが現実であります。環太平洋連携協定をめぐり、TPP交渉に慎重対応を求める意見書も提出しました。

年始早々、本町議会においては同僚議員の突然の悲しい訃報もありました。年末年始にかけ例年にならぬ極寒の卯年の幕開けとなりましたが、今年も町民の皆様と一緒に頑張って、やる気と元気で良い年にしていきましょう。皆様の元に議会だより第一一八号をお届けいたします。

(広報編集副委員長 坂元正春)

発行責任者

大崎町議会議長

阿野 二郎